

Laura CAPOBIANCO



DG COMM – Communication Assistant

J'ai commencé à travailler dans les institutions européennes en 2007 en tant qu'intérimaire. Après être passée par divers autres statuts tels que contractuelle et temporaire, je suis devenue fonctionnaire en 2016.

J'ai souhaité m'investir auprès de U4U afin de lutter contre ce que j'estime être des inégalités et des discriminations au sein du personnel de la Commission (perspectives de carrière des GF1, statut des AST-SC, nouvelles conditions de travail, etc.).

Ma priorité en tant que candidate est de défendre les intérêts du personnel face à l'Administration afin que chaque voix soit entendue.

Plus particulièrement je souhaiterais soutenir la catégorie AST-SC qui n'a aucune perspective de carrière, d'infimes quotas de promotions, pas de possibilité de participer aux concours internes, ni même de passer une certification.